## Beratung und Vermittlung im Wohlfahrtsstaat



## Beratung und Vermittlung im Wohlfahrtsstaat

Herausgegeben von Dr. Frank Sowa und Dr. Ronald Staples 2017, 465 S., brosch., 49,— € ISBN 978-3-8487-3949-3 eISBN 978-3-8452-8273-2 nomos-shop.de/29260

Der "aktivierende" Wohlfahrtsstaat und seine nach betriebswirtschaftlichen Kriterien ausgerichteten Organisationen sind das Ergebnis tiefgreifender Reformprozesse. Was bedeutet dies im Alltag von Beratungs- und Vermittlungsorganisationen? Welche Spannungen im Handeln und in den Organisationen entstehen durch diese Imperative?

Der Sammelband hat zum Ziel, die zahlreichen Umstrukturierungen der Arbeitsverwaltungen als außerordentlich sichtbares

AHHIIV

Element von wohlfahrtstaatlichem Wandel zu thematisieren. In besonderer Weise haben dabei die Einführung einer aktivierenden Sozialpolitik sowie eine Etablierung von privatwirtschaftlichen Effizienz- und Rationalisierungsvorstellungen die Arbeitsverwaltungen transformiert. Die international vergleichende Perspektive in diesem Werk zeigt erstmalig Ähnlichkeiten, aber auch Unterschiede im Wandel europäischer wohlfahrtsstaatlicher Institutionen auf sowie dessen Folgen für Verwaltungsbedienstete und BürgerInnen.

e Library Unser Wissenschaftsprogramm ist auch online von	erfügbar unter: www.nomos-elibrary.de			
Bestell-Hotline (+49)7221.2104-37   Online (versandkostenfrei) nomos-shop.de	e   <b>E-Mail</b> bestellung@nomos.de   <b>Fax</b> (+49)7221.2104-43   oder im <b>Buchhandel</b>			
978-3-8487-3949-3 Sowa   Staples Beratung und Vermittlung im Wohlfahrtsstaat 49,−€				
Name, Vorname:	Tätigkeitsschwerpunkt:			
Firma, Institution:	TelNr. für Rückfragen:			
Straße:	E-Mail:			
Ort:	Unterschrift:			
Ich bin damit einverstanden, dass ich über interessante Produkte per E-Mail oder telefonisch informiert werde.	Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag. In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden: Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen den kostenloisen Abholservice. Ein Annuf unter Teil. 07221/2104-37 genigt. Alle Preise inkl. MwSt. zzgl. Versandkosten.			

## Counseling and Job Placement in the Welfare State



## Beratung und Vermittlung im Wohlfahrtsstaat

Edited by Dr. Frank Sowa and Dr. Ronald Staples 2017, 465 pp., pb., € 49.00 ISBN 978-3-8487-3949-3 eISBN 978-3-8452-8273-2 nomos-shop.de/29260

The new form of welfare state, which encourages people to actively seek work, and its organisations, which are run according to economic criteria, are the results of far-reaching reforms. What effect have those reforms had on the day-to-day running of advisory and employment organisations? What tensions have arisen there as a result of these necessary changes?

This anthology aims to consider the extensive restructuring of employment services as an exceptionally obvious part of welfare

state reform. The introduction of social policies which encourage people to actively seek work and efficiency measures and rationalisation becoming the norm in the private sector have especially transformed employment services. The international comparisons made in this book are the first to reveal the similarities and differences in the changes implemented in European welfare institutions, not to mention their consequences for their employees and ordinary citizens.

e Libra	r <b>y</b> Academic rese	earch and scholarly publications are also available on our online platform: www.nomos-e	library.de
order hot	line (+49)7221.2104-37	online nomos-shop.de   e-mail orders@nomos.de   fax (+49)7221.2104-43   or contact your loca	l bookstore
9	78-3-8487-3949-3	Sowa   Staples Beratung und Vermittlung im Wohlfahrtsstaat	€ 49.00
Name			
Company / Inst	itution		
Address			
Date, Signature	<u>.</u>		